

Refleksi Bahan Rekoleksi Bulan Februari oleh Komunitas Busesa, Uganda



Pada hari Selasa, 24 Februari 2025, para suster di Komunitas Busesa berkumpul bersama untuk Rekoleksi Kedua pada Materi Yubileum.

Suster Rose Marie Kusemererwa memimpin rekoleksi tersebut. Ia menata ruangan dengan kain putih, bunga-bunga indah, dan tiga buah lilin. Ia juga meletakkan patung Bunda Maria di tengah-tengah ruangan untuk menekankan bahwa Bunda Maria sebagai teladan Semangat Misioner kita.

Rekoleksi dimulai dengan sebuah lagu, "Here I am Lord (Disini Aku Tuhan)," yang mengingatkan kita bahwa kita semua telah diutus dan diberi perutusan khusus untuk dilakukan. Kemudian para suster merenungkan teks tentang Semangat Misioner yang disiapkan oleh para suster Brasil. Dari bahan yang telah dipersiapkan, para suster mensharingkan beberapa wawasan yang menyentuh dan menginspirasi semua orang.

Salah seorang anggota mengungkapkan bahwa Semangat Misioner mengandung makna, merangkul segala sesuatu dengan kasih. Ini adalah panggilan kita hari ini, yang akan menuntun kita untuk menjadi seperti Kristus, yang telah menunjukkan kepada kita kasih-Nya yang tanpa syarat. Anggota lain juga mengungkapkan bahwa agar kita tetap menghayati panggilan religius kita, kita harus selalu memohon rahmat untuk dibimbing oleh Semangat Misioner sebagaimana yang dilakukan oleh para suster pertama kita. Hal ini akan membantu kita untuk berjalan melampaui diri kita sendiri, merangkul dunia, dan menjadi cukup berani untuk menghadapi semua kenyataan dan tantangan. Melalui Semangat Misioner, para suster terbuka pada kehendak Allah, dengan demikian dibimbing oleh Roh Kudus, bukan mengandalkan kekuatan dan rencana mereka sendiri. Hal ini memungkinkan para suster untuk sepenuhnya berpartisipasi dalam perutusan Yesus Kristus saat mereka menjadi saksi kebaikan dan penyelenggaraan ilahi-Nya kepada orang lain.

Setelah rekoleksi selesai, para suster menikmati hidangan khusus yang dimasak sesuai dengan resep para suster Brasil. Hidangan yang disajikan berupa daging babi panggang, ayam panggang, nasi, keripik kentang Ugali yang lembut dan sayuran. Sambil menyiapkan dan menikmati hidangan, para suster dipenuhi dengan sukacita karena dipersatukan dengan para suster di Brasil. Masing-masing dari kami menikmati hidangan yang disajikan dan sangat senang serta berterima kasih kepada para suster di Brasil yang telah menyiapkan materi rekoleksi yang luar biasa juga memberikan menu makanan yang dapat dinikmati bersama.

Suster Rose Marie Kusemererwa